

Le Président de la République, dans son intervention télévisée du 11.02.2016, a annoncé la "**la tenue d'ici le mois d'octobre d'un référendum local pour savoir ce que veut la population**" au sujet du dossier de l'aéroport de Notre-Dame-des-Landes à Nantes.

Le dossier d'extraction de sables coquilliers en baie de Lannion est analogue au dossier d'aéroport de Notre-Dames-des-Landes :

- atteinte irréversible à l'environnement et à la biodiversité
- impact important sur l'économie locale (emplois, tourisme...)
- manifestations d'opposition de la population (7 000 personnes lors de la manifestation du 24.01.2015 à Lannion)

D'autre part, ce dossier fait l'objet d'une opposition massive des élus et parlementaires costarmoricens et finistériens

Aussi, le collectif Le Peuple des Dunes en Trégor demande au gouvernement, aux préfets des Côtes d'Armor et du Finistère, aux élus et parlementaires locaux, la mise en place d'un référendum local dans les 13 communes concernées par le dossier d'enquête publique, afin de démontrer de façon claire et définitive le refus, par nos citoyens, de ce projet destructeur.